

# 豪雨災害被災者支援 統一地方選・参院選の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所  
〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/12/4 NO. 34

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

## 統一地方選・参院選勝利へ 福山で山下副委員長が訴え 全県の力を集め、広島県議会に共産党の複数議席を



12月2日、広島県福山市委員会は、山下よしき副委員長を迎えて演説会を開催。最近の街頭演説会の参加者を大きく上回る400人が参加しました。

演説会では、山下副委員長の演説の前に、高見あつみ参院選挙区候補、仁比聡平参議院議員、大平喜信前衆議院議員がそれぞれ安倍内閣の暴走を糾弾し、「市民と野党の共闘、日本共産党の躍進で安倍退陣を」と訴えました。

辻つねお県議と村上あつ子県議予定候補（広島東区）が決意を表明し、「全県の力を結集して、県議複数議席を獲得しよう」と訴えました。

## 広島演説会での市田副委員長の仁比議員押し出し

11月25日の広島演説会での、市田忠義副委員長の仁比議員押し出し演説部分を紹介します。

.....

比例候補の仁比聡平さん、先ほどの演説をお聞きになって改めて惚れ直されたんじゃないでしょうか。

実は仁比さんは私が京都の共産党の責任者をしてきたころのまじめで成績優秀な京都大学の学生さんでした。それ以来のお付き合いですが、今や押しも押されぬ党参議院議員団の中心的存在であります。

特に戦争法や共謀罪・秘密保護法など、国の進路や憲法・立憲主義にかかわる論戦の先頭には常に仁比さんの姿がありました。その論戦は研ぎ澄まされた論理とともに、あの眼力とよく通るド迫力の声、うらやましいです。そして弁護士としての経験がいかに発揮され、つい議場を圧しました。傍聴していた人、国会周辺で夜中まで抗議の声をあげていた人など、多くの人が涙ぐんで聞いておられました。

豪雨災害の時の奮闘ぶりはご本人からお話があったとおりであります。仁比さんのことをよく熱血弁護士と言います。それはその通りなのですが、彼はたいへん涙もろい心優しい人でもあります。困っている人、虐げられている人への思いが常に胸の中に溢れているんでしょう。涙ぐみながら質問している姿を私は何度見たかしれません。

どうかみなさん「日本共産党」とお書きいただく方を広島だけではなく、日本中に広げに広げていただいて仁比さんをはじめ比例代表は7人以上、そして選挙区は高見あつみさん。今度こそ比例と選挙区でダブルで勝ち取ろうではありませんか。（以上）

